

# 1年学年通信 12月号

石川県立金沢錦丘高等学



1年学年団

2019年も残すところ1か月となりました。今年を振り返るとさまざま出来事がありました。元号が平成から令和へと変わり、即位礼正殿の儀、大嘗祭といった特別な儀式がありました。スポーツの面では、ラグビーワールドカップや世界野球における日本代表の活躍がみられました。一方で、全国的に自然災害の多い年でもあり、自助・共助というものを意識した年になりました。

みなさんが4月に錦丘生として初めて校門をくぐったあの日から早8か月。球技大会や紫錦祭といった学校行事を通してクラスの団結も深まり、毎日の授業や部活動等、充実した日々を過ごしていることと思います。

さて、2学期期末試験を終え、ほっと一息ついていると思います。学校生活にも慣れ、目前にせまった冬休みを前に気が緩むこの時期だからこそ、今までの生活や行動を振り返りましょう。将来を見据えて「今の自分」を振り返り「なりたい自分」を描いてみませんか。2020年があなたにとって、実りある1年になるように、今日から意識を変えていきましょう。

## 12月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7 GTEC
8	9	10	11 5~7限 課題研究発表会 (7限公開)	12	13 第2回読書 アンケート	14 CU
15	16	17	18	19	20	21
22	23 1限~3限授業 終業式 保護者懇談会①	24 学習会① 保護者懇談会②	25 学習会② 保護者懇談会③	26 学習会③ 保護者懇談会④	27	28
29	30	31 学校完全閉鎖	1	2	3	4

☆1月7日(火) 始業式、校内課題試験  
1月18日(土) 進研模試

1月7日に行われる課題試験は、これまでに身につけた力をはかるチャンスです。冬休みの課題を計画的に取り組みましょう。

## 解き直しスタート!~苦手分野の克服に取り組もう~

期末試験が終わりました。手ごたえはどうか。「計画的に課題を進めることができた」「早めに試験勉強を開始したので、復習する時間を確保できた」「計画通りにいかず、課題を終わらせるだけで勉強が中途半端に終わった」など、みなさんの感想はさまざまです。まずは、できた問題とできなかった問題を区別し、苦手分野の克服に取り組みましょう。

大学入試の制度が来年度から大きく変わります。試行調査の問題では、文系、理系科目ともに思考力・表現力が重視される傾向になっています。例えば、英語の筆記問題を見てみると、読み取った情報を事実と意見に整理する力や論理展開を把握したり要約する力が必要です。また英文とグラフ等、複数の資料を読み取り、情報を統合・考察する力も求められています。求められる力が多すぎて戸惑う人もいるかもしれませんが、心配はいりません。日頃の学校の授業や課題等を自分の力で解くことで、これらの力は養われています。2年後を見据えて、普段の授業や課題の取り組み意識を見直してみませんか。

## 高校最初の冬休み~目標を持って冬休みを迎えよう~

1年生の冬休みは、進路面と学習面の両方で将来に影響を与える大切な時期です。文理選択が決定した今だからこそ、「2年後に向けて今できることは何か」を考えることが大切です。時間のある時期だからこそ、志望分野に関する本を読み、視野を広げてみませんか。本を読むことで、具体的に自分が何をしたいのか、自分の力をどう役立てたいのかなど、未来像が具体化されていきます。また、家での手伝いを積極的に行い、家族の方と進路についても話をする時間をつくっていきましょう。

## 2019年を一言で表すと? well-being (皆が良好な関係にあること)

HRや授業、部活動を通してみなさん一人ひとりの「いいところ」を、たくさん見てきました。家族思いのあなた、友人を大切にしているあなた、自分の意思をしっかりと述べるあなたができるあなた、何事も誠実に対応するあなた、みなさんひとり一人が思いやりの気持ちを忘れずにこれからも、錦丘生としての誇りを大切にして学校生活を有意義に過ごしていきましょう。いつも周囲に気を配り、何事も一生懸命に取り組んでいるあなた、自分へのご褒美も忘れずに自分を労う時間も大切にしましょうね。